

Die KiTa St. Jakobus Burgwindheim erhält erneut ÖkoKids – Auszeichnung

Bereits zum vierten Mal in Folge darf sich die Burgwindheimer KITA St. Jakobus über die ÖkoKids-Zertifizierung freuen. Diese Auszeichnung erhalten engagierte Kindertagesstätten, die ein Bildungsprojekt zum Thema Umwelt und Nachhaltigkeit durchgeführt haben. Vergeben wird diese vom Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz und vom LBV.

Bei einer Festveranstaltung in Nürnberg am 18.11. nahm die Kita-Leiterin Erika Neff die Urkunde von Staatsminister Thorsten Glauber und Geschäftsführer des LBV Helmut Beran entgegen. Insgesamt wurden bayernweit 245 Kitas für vorbildliche Bildung für nachhaltige Entwicklung geehrt. Beschäftigungen mit der Natur haben nachweislich einen positiven Effekt auf die Entwicklung der Kinder.

Ausgezeichnet wurde die Burgwindheimer Kita für das Projekt „Rund um einen Apfelbaum ist was los man glaubt es kaum“. Viele Aktionen, verbunden mit dem inhaltlichen Schwerpunkte: Apfelbaum, begleiteten uns durch das ganze Kita-Jahr. Zahlreiche interessante Erlebnisse und Erfahrungen, die die Bildung zur Nachhaltigkeit in der Kita fördern und unterstützen verteilten sich über das ganze Jahr. Sowie auch der Apfelbaum zu jeder Jahreszeit uns viele Anregungen gab. Für die Kinder unvergessen bleibt der Besuch der Apfelkönigin. Nicht nur bei den Kindern und im Team etabliert sich nachhaltiges Handeln, es wirkt auch bis in die Familien, denen Nachhaltigkeit und der Schutz der Umwelt am Herzen liegen.

Alle Kinder, der Elternbeirat und das gesamte Team der Burgwindheimer Kita freuen sich über die Auszeichnung und sehen diese als Auftrag, weiterhin die Kinder zu nachhaltigem Handeln zu erziehen und die Wertschätzung für die Natur zu fördern.